

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Latar Belakang Masalah

Pembangunan nasional merupakan suatu usaha dari bangsa Indonesia untuk menciptakan seluruh aspek kehidupan bangsa secara berencana, menyeluruh terarah, terpadu, bertahap dan berlanjut. Oleh karena itu pula Pembangunan Nasional juga merupakan pencerminan kehendak bangsa untuk terus menerus meningkatkan kesejahteraan dan kemakmuran bangsa Indonesia secara benar, adil dan merata.

Pembangunan pada tingkat kecamatan adalah usaha pembangunan dari masyarakat pada unit pemerintah yang harus dilaksanakan dan dibina terus menerus, sistematis dan terarah yang merupakan bagian penting dalam pembangunan nasional.

Usaha memperlancar dan percepatan keberhasilan pembangunan dapat diealisasi apabila ada keterpaduan antara masyarakat dengan pemerintah yang merasa bertanggung jawab terhadap pelaksanaan pembangunan.

Dimana pemerintah hanyalah membimbing, mengawasi serta mendorong masyarakat untuk memelihara, menumbuhkan dan

mengembangkan swadaya serta inisiatif masyarakat dengan jalan memberikan bantuan materil, sarana dan prasarana.

Dalam hubungannya dengan pelaksanaan program Pembangunan Nasional, pemerintah wilayah Kecamatan pada hakekatnya sebagai wakil pemerintah pusat di daerah yang mengkoordinasikan para aparatnya yang tersebar di seluruh wilayahnya, termasuk beberapa kelurahannya. Oleh karena itu maka dalam pelaksanaan tugas-tugas Camat yang sedemikian komplek itu sangat dituntut kemampuan kepala Kelurahan/ Kepala Desa yang merupakan ujung tombak Camat dalam meningkatkan partisipasi dari seluruh lapisan masyarakat, mengingat bahwa pembangunan tidak akan dapat berhasil apabila tidak mendapat dukungan dan partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat.

Sehubungan dengan uraian tersebut di atas, maka mutlak diperlukan adanya suatu sistem koordinasi yang efektif dan efisien yang dewasa ini meningkat dari waktu ke waktu. dan hal tersebut yang melatar belakangi penulisan untuk memilih judul :

**"PERANAN KOORDINASI TERHADAP EFEKTIVITAS PEMBANGUNAN DI  
KECAMATAN PADANG TUALANG KABUPATEN LANGKAT"**